

Italo Braghetto M.*Prof. de Cirugía, Ex Director General, HCUCCh.*

Escribo esta carta sin ánimo de provocar conflictos y enfrentamientos, sino que para aclarar algunas ideas expresadas por el actual Director Académico de nuestro Hospital en la Editorial de la Revista del Hospital Clínico Universidad de Chile, volumen 17, N°3 del año 2006, respecto a la misión del Hospital.

La misión institucional vigente fue el fruto de la discusión de un importante número de académicos y funcionarios del Hospital en el taller de Valle Nevado en enero del 2001. Si bien en el último tiempo de la anterior administración se planteó la posibilidad de un cambio respecto de la misión institucional, esta idea no fue acogida por el suscrito y por muchos académicos que participaron en una reunión en la Clínica Psiquiátrica para discutir este tema. El suscrito, junto al Director

Académico en ejercicio en ese momento, el Profesor Luis Bahamonde, junto a otros académicos y a Directores de Departamento de la administración pasada (Prof. Miguel Oyonarte, Prof. Luis Martínez, Prof. Julio Yarmuch, entre otros), no estuvieron de acuerdo con lo planteado y no se aceptó ningún cambio en la misión. Es por ello que aun está vigente. Es más, en varias oportunidades el suscrito se preocupó que los eventuales cambios no alteraran la misión institucional.

Hace algunos meses en una reunión en el Departamento de Cirugía, expresé personal y públicamente al actual Director Médico estos mismos conceptos.

Ruego publicar esta carta, como repito, sólo con el ánimo de aclarar las ideas.